



Hallo,



mein Name ist Vianne Steier, ich bin 13 Jahre und spiele seit 4 ½ Jahren Waldhorn. Seit ca. drei Jahren bei der „Miniband“ und seit Kurzem auch bei der Seniorenkapelle in Schweinberg.

Im Jahr 2020 sollte mein Einstieg ins KJBO (Kreisjugendblasorchester) sein, doch leider mussten nach der Verständigungsprobe alle weiteren Proben abgesagt werden. Auch 2021 durften coronabedingt keine Proben und Konzerte stattfinden.



Der Start des KJBO in der zweiten Osterferienwoche 2022 war etwas holprig, da wir alle erst zusammenfinden mussten. Die

Dozenten und besonders die Dirigentin Julia Köstlin haben es trotzdem

geschafft, nach nur vier Probetagen uns Musikerinnen und Musiker im Alter zwischen 11 und 24 Jahren zu einer wirklich beeindruckenden Kapelle zusammenzufügen.



Ich finde es auch sehr toll, dass sich so viele bereit erklärt haben, eine Ferienwoche dafür zu „opfern“. Beim KJBO hat jeder die Chance zu zeigen, was er kann, und nimmt viele neue Erfahrungen mit in seine Heimatkapelle.

Bei den Konzerten zum Abschluss durften wir Jugendlichen uns sowohl über die vollbesetzte Stadthalle in Tauberbischofsheim als auch die der Tauberphilharmonie in Weikersheim freuen.

Und das Publikum bekam moderne und konzertante Blasmusik von einem spielfreudigen Kreisjugendblasorchester geboten.

**Artikel:** Vianne Steier, 2022

**Fotos:** Frank Mittnacht

